
SOSIALISASI CARA MENGGUNAKAN *SOCIAL MEDIA* DENGAN BIJAK BAGI IBU-IBU PKK TINGKAT KELURAHAN PETUKANGAN UTARA, JAKARTA SELATAN

Dewi Murtiningsih¹, Wendi Usino², Lies Andayani³

Universitas Budi Luhur^{1,2,3}, Jalan Ciledug Raya Petukangan Utara Jakarta Selatan^{1,2,3}

Email: dewi.murtiningsih@budiluhur.ac.id

ABSTRAK

Media *digital* kini menjadi media penting yang digunakan di setiap kalangan masyarakat. *Media digital* sudah menjadi gaya hidup *modern*, di samping itu, penggunaan *media digital* telah banyak membantu setiap orang dalam melakukan rutinitas. Individu, organisasi, bahkan pemerintah juga tidak pernah terlepas dari aktivitas menggunakan *media digital*. Tujuan yang ingin dicapai dari kegiatan ini adalah: membantu ibu-ibu PKK di kelurahan Petukangan Utara menggunakan *social media* dan *internet* dengan bijak, sehingga mendukung terciptanya *internet* sehat dimasyarakat; Mengenalkan lebih jauh Universitas Budi Luhur kepada warga di lingkungan Universitas Budi Luhur. Manfaat dari kegiatan ini adalah: para ibu-ibu PKK tingkat Kelurahan Petukangan Utara dapat lebih cermat dalam menggunakan *internet* serta bisa memanfaatkan secara efektif dan efisien serta dapat digunakan untuk mengawasi penggunaan *internet* pada anak-anaknya.

Kata kunci: Sosialisasi, *Social Media*, *Internet*

ABSTRACT

Digital media has now become an important medium used in every community. Digital media has become a modern lifestyle, in addition, the use of digital media has helped everyone in doing routines. Individuals, organizations, and even governments are never separated from activities using digital media. The objectives to be achieved from this activity are: to help PKK women in the Petukangan Utara village use social media and the internet wisely, so as to support the creation of a healthy internet in the community; Introducing Budi Luhur University further to residents in the Budi Luhur University environment. The benefits of this activity are: PKK mothers at the Petukangan Utara sub-district can be more careful in using the internet and can use it effectively and efficiently and can be used to monitor the use of the internet in their children.

Keywords: Socialization, *Social Media*, *Internet*

PENDAHULUAN

Teknologi informasi saat ini sudah menjadi sebuah kebutuhan yang sangat berarti di berbagai sendi kehidupan (Nugroho, 2006). Bahkan teknologi informasi telah berhasil mengubah beberapa cara seseorang maupun organisasi dalam menjalankan aktivitas sehari-harinya, terlebih setelah terbukanya jaringan global dunia yang menghubungkan antar sebuah komputer dengan komputer lainnya atau disebut dengan *internet*.

Media *digital* kini menjadi media penting yang digunakan di setiap kalangan masyarakat. Menurut Widiarto (2016) dalam Widyaningrum dan Bharata (2017) pengguna *internet* di Indonesia sebesar 132,7 juta jiwa dan menjadi negara terbesar kedua dalam penggunaan aplikasi *Facebook* di dunia. Media *digital* tumbuh pesat seiring dengan bertambahnya pengguna *internet* di kawasan Asia Tenggara. Media digital pun bahkan sudah menjadi gaya hidup modern, di samping itu penggunaan media digital telah banyak membantu setiap orang dalam melakukan rutinitas. Individu, organisasi, bahkan pemerintahan juga tidak pernah terlepas dari aktifitas menggunakan media digital. Contoh media *digital* yang sering digunakan saat ini, yaitu: *Facebook, Twitter, Path, Instagram,* dan *YouTube*. Masing-masing media digital tersebut mempunyai fungsi yang sama, yaitu untuk berkomunikasi (Widyaningrum dan Bharata, 2017).

Ada banyak manfaat yang dapat dari kehadiran *social media* ini. Namun perlu disadari pula *internet* mempunyai dampak positif maupun dampak negatif. Sehingga diperlukan bijak dalam menggunakan *social media* agar tetap di dalam koridornya.

Adapun tujuan yang ingin di capai dalam kegiatan ini adalah: Membantu ibu-ibu PKK dikelurahan Petukangan Utara untuk memahami arti bijak dalam menggunakan *social media*; Membantu ibu-ibu PKK di Kelurahan Petukangan Utara untuk lebih bijak dalam menggunakan *internet*, sehingga mendukung terciptanya *internet* sehat dimasyarakat; Memperkenalkan lebih jauh Universitas Budi Luhur kepada warga di lingkungan Universitas Budi Luhur.

Manfaat langsung yang diperoleh dari kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah sebagai berikut: a). Bagi pelaksana kegiatan: Dapat memperkenalkan program dan kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Universitas Budi Luhur sekaligus tentang eksistensi dari lembaga ini kepada masyarakat luas; b). Bagi Ibu-Ibu: Dapat berbagi ilmu yang bermanfaat dan menambah wawasan yang berhubungan dengan dunia digital serta bisa memberikan pengawasan kepada anak-anaknya dalam menggunakan *social media*; c). Bagi masyarakat: Ibu-ibu di lingkungan Universitas Budi Luhur dapat menggunakan *social media* secara efektif dan efisien, serta bisa memantau penggunaan *social media* baik di komputer/notebook/laptop/gadget pada anak-anak mereka.

METODE

Untuk mencapai tujuan pengabdian, kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan dengan metode sosialisasi. Dengan metode ini kegiatan dilakukan dalam bentuk penyampaian materi, diskusi. Rancangan pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah sebagai berikut :

- a. Ceramah: Metode ini digunakan untuk memberikan pemahaman peserta tentang bagaimana menggunakan *social media* dengan bijak serta baik, benar dan efektif serta efisien.
- b. Sesi tanya jawab, dalam menggunakan *internet* yang sehat melalui *social media* yang baik, benar dan efektif serta efisien. Metode ini digunakan untuk memberikan kesempatan bertanya jawab yang berkaitan dengan membuka aplikasi *social media* di *gadget* seperti *whatsapp*, *line*, *bbm*, *messenger*, *facebook*, *instagram* dan lain-lain.
- c. Memberikan pemahaman dan pengetahuan mengenai *internet* dan *social media*.

HASIL, PEMBAHASAN, DAN DAMPAK

Hasil pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat bagi ibu-ibu PKK di Kelurahan Petukangan Utara, Jakarta Selatan adalah:

1. Pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan pada Hari Kamis Tanggal 13 Juli 2019 dihadiri oleh Bapak Deputy 1 Bidang Akademik, ibu-ibu PKK di Kelurahan Petukangan Utara, dan mahasiswa yang terlibat dalam pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat.
2. Peserta pada kegiatan pengabdian kepada masyarakat cukup antusias.

Berikut adalah foto-foto pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di Kelurahan Petukangan Utara, Jakarta Selatan, yaitu sebagai berikut:



Gambar 1. Foto Kegiatan PKM Bersama Ibu-Ibu PKK Kelurahan Petukangan Utara dan Mahasiswa

Berdasarkan foto Gambar 1. diatas, kegiatan pengabdian kepada masyarakat dihadiri oleh bapak Deputy 1 Bidang Akademik Universitas Budi Luhur, ibu-ibu PKK di Petukangan Utara, Tim pengabdian kepada masyarakat dan Mahasiswa yang terlibat dalam proses pengabdian kepada masyarakat.



Gambar 2. Foto Kegiatan PKM Dihadiri oleh Bapak Deputy 1 Bidang Akademik Universitas Budi Luhur

Berdasarkan Gambar 2. diatas, bapak Deputy 1 Bidang Akademik Universitas Budi Luhur sedang memberikan sambutan untuk pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat pada ibu-ibu PKK Kelurahan Petukangan Utara, Jakarta Selatan.

SIMPULAN

Kesimpulan dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat, yang kami laksanakan yaitu: Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat pada ibu-ibu PKK di Kelurahan Utara berjalan dengan lancar, dengan dihadiri oleh bapak Deputy 1 Bidang Akademik Universitas Budi Luhur, dan Ibu-Ibu Kader PKK. Peserta cukup antusias terhadap pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat. Demikian kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, besar harapan kami kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dapat memberikan manfaat baik kepada lembaga pendidikan Universitas Budi Luhur dan juga ibu-ibu PKK Tingkat Kelurahan Petukangan Utara, Jakarta Selatan.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada Universitas Budi Luhur, Ibu-Ibu Kader PKK di Kelurahan Petukangan, dan pihak-pihak yang telah membantu terealisasinya kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PKM) ini.

DAFTAR PUSTAKA

Nugroho, A. 2006. *E-Commerce Memahami Perdagangan Modern di Dunia Maya*. BANDUNG: Informatika.

Widyaningrum, Premi wahyu dan Bharata, Wira. 2017. Workshop Internet Dan Digital Marketing Untuk Meningkatkan Daya Saing Pada Kelompok Pengusaha Muda Ponorogo. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat ADIMAS*. Vol.1. No. 1.Maret. 1-7.